



一般質問

TOYOHAMA

大口 司郎 議員



Q・神明公園にドッグランの設置を
A・設置は考えていない

家族の一員である飼い犬が常に鎖につながれ、運動不足やストレス等により早く死くなる犬もある。おもいつきり犬を遊ばせる施設を希望される住民の方も多い。適切な場所は、神明公園内ではないかということで、公園の大山川沿いに設置したらと考えるが、当局の考え方聞く。

A 神明公園では犬の同伴を禁止していないものの、「鎖でつなぐこと」「「フンの後始末をすること」を注意看板で啓発している。しかし守られていないのが現状である。

公園利用者が全て動物に対して寛容である訳ではない。身体的・生理的な理由から、拒否的な反応をする人も多い。したがって、神明公園へのドッグランの設置は考えていない。

Q 家族の一員である飼い犬が常に鎖につながれ、運動不足やストレス等により早く死くなる犬もある。おもいつきり犬を遊ばせる施設を希望される住民の方も多い。適切な場所は、神明公園内ではなくかということで、公園の大山川沿いに設置したらと考えるが、当局の考え方聞く。



ここにドッグランがあつたらなあ

Q・豊山グランドの土埃対策は

Q 町民体育大会夏祭り等イベント利用には、細かい土埃が大変厄介である。何か方策はないか。

A 豊山グランド内の野球の内野周辺は黒土舗装、その他は良質土舗装となっている。
土埃対策設備は、散水設備を整備し、グランドコンディショニングの維持管理に努めており、野球やサッカーなど利用者からは、良好であると評価を得ている。

土埃対策は、グランドの保濕状態を保つことにある。したがって、イベント利用時は、散水を適宜行うようお願いする。